



G7広島サミット ウェルカム東広島

魅力を伝え 「また来たい」まちへ



広島が注目
されている

世界情勢が緊迫する中、国際平和文化都市「広島」でのG7サミット開催。核兵器のない平和な世界の実現に向けたメッセージを強く発信できる重要な機会です。

東広島の
ファンを増やす
良い機会

サミットには、世界各国の首脳や政府関係者、国内外メディアなど多くの人が集まります。広島滞在中の体験や感動が口コミで広がることも考えられ、サミット終了後も観光客の増加が期待されます。

地域の魅力を
知ってもらおう

広島県や広島市、経済・交通・医療などさまざまな分野の関係団体で構成する広島サミット県民会議は、在日の海外記者向けのツアーや、未来を担う若者が国際問題などに対する理解を深めることができるような企画を実施。平和の想いや広島の魅力などを発信しています。本市は「ものづくりにおける伝統と革新」「国際化の推進」といった点で、訪問先の1つに選ばれました。

地域の宝を
探してみよう!

市外、海外の人たちとの交流の中で、本市の特徴や魅力に改めて気付かされることがあります。サミットは、地域の魅力を発見する機会にもなります。



問 広報戦略監 ☎(082)420-0919



G7サミットって?

G7サミットとは、フランス、米国、英国、ドイツ、日本、イタリア、カナダ（議長国順）の7か国、欧州理事会議長や欧州委員会委員長が参加して、毎年開催される国際会議のこと。経済、地域情勢などのさまざまな地球規模の課題について意見交換をします。

② 2023.5 広報東広島

INTERVIEW

さまざまな形でG7広島サミットに関わっている本市の高校生や大学生に話を聞きました。

バスのラッピングデザイン

優しい、明るい 気持ちになって

広島サミット県民会議の呼び掛けで、県内7校の高校生がラッピングバスのデザインを担当。本市からは西条特別支援学校の高等部が参加しました。

色とりどりのハトや花が描かれたラッピングのデザインは、高等部18人が制作。デザインテーマは「未来につなごう」。平和のメッセージや、サミットをきっかけとした国際問題への关心の高まりを、自分たち若い世代からもつないでいこうと、このテーマに決めました。

「枠を描く」「ハトや花の線画を描く」「線画に色を付ける」の3つの作業を分担。まさにチームワークによる作品です。



本田奈々美さん
(高等部3年生)
ハトの線画を担当

今回の参加でサミットへの興味がわきました。平和に近づくためにはいろいろな人が話し合うことが大切だと感じます。

見ていると明るい気持ちになります。ラッピングバスを見て、達成感でいっぱいです。

デザインの原画（一部）

高崎武さん
(高等部3年生)
花の線画を担当

やわらかいイメージで描き、優しい花になりました。デザインに関われて良かったです。

デザイン完成までの工程をまとめた掲示物を持つ3人



県内を運行している
ラッピングバス

G7広島サミット学生ボランティア



広島大学工学部4年生
日本睦実さん



決意表明する日本さん（左）

学生パワーで広島を元気に明るく！

「おもてなし活動で大事にしていることは、待つだけではなく自分から声をかけたり、声をかけやすい雰囲気をつくることです」と語るのは日本睦実さん。

G7広島サミット学生ボランティアのメンバーの一人で、結団式で学生代表として決意表明。「学生パワーを生かして、広島を元気に明るくすることで、広島サミットに関わる全ての方に笑顔になってほしい」と宣言しました。

G7広島サミット学生ボランティアは、県内21大学・高専から、おもてなしと通訳の2つのボランティア合わせて123人が参加。日本人はおもてなしボランティアとして、イベント会場や



研修会の様子
インフォメーションカウンターなどで、広島に来た人の交通案内や情報発信などを担当します。

事前研修や活動を通じて、サミットへの関心がより高まり、国際儀礼や文化の違いにも興味が広がったそうです。「ボランティア経験を自分の成長にもつなげたいです」と意気込んでいます。

